



# Editorial



Martin Sebastian, Chefredaktor



«Freude ist die  
Gesundheit der Seele.»



## **F**reude an ALPENROSEN

Es ist schön, spüren zu dürfen, dass wir mit unserem Fachmagazin ALPENROSEN Freude bereiten. Dafür sind wir sehr dankbar. Wir machen unsere Arbeit auch mit viel Freude, Liebe und Engagement. Gerne vertiefen wir uns in ein Thema, um es schliesslich fachlich und interessant zu verfassen.

Freude ist der Gemütszustand oder die primäre Emotion, die als Reaktion auf eine angenehme Situation oder die Erinnerung an eine solche entsteht. Je nach Intensität äussert sie sich als Lächeln, Lachen, Freudenschrei oder in grosser Zufriedenheit. Im weiteren Sinne kann auch der Auslöser einer Freude, eine frohe Stimmung oder ein frohes Dasein als Freude bezeichnet werden. Der Begriff Glück wird manchmal im Sinne von Freude verwendet.

So berichten wir in dieser Ausgabe voller Freude über das 20-Jahr-Jubiläum der Lublaska oder über Edgar Ott, der erfolgreich seit 25 Jahren Schwyzerörgeli baut. Besonders ist auch die Geschichte von Fritz Frautschi, er gibt unter anderem seit 25 Jahren Alphornkurse. Ganz anders gelagert ist der Artikel von Laurent Girard, der mutig fragt: Ist die Improvisation ein Phänomen der Neuen Volksmusik?

In der Rubrik Brennpunkt berichten wir vom Sorgenkind Schulmusik, und die Fachfrage lautet: Woher stammt der Begriff Folklore?

Das ist nicht alles: In dieser 100 Seiten starken ALPENROSEN gibt es noch viele Artikel zu entdecken, die Freude und Glück bereiten. In unseren Fachberichten würdigen wir aber auch besonderes Engagement und zeigen Hochachtung für die erbrachten Leistungen. In diesem Sinne wünsche ich VIEL FREUDE beim Erkunden unserer informativen ALPENROSEN.